

Les Amis de la Martinerie font le plein

Il ne seront sans doute pas nombreux, au sein du mouvement associatif, à pouvoir en dire autant : pour Les Amis de la Martinerie qui viennent de se réunir en assemblée générale au foyer rural de Montierchaume, 2021 a été une bonne année. Malgré les difficultés liées à la pandémie, le bâtiment presque totalement rénové, installé à l'entrée de l'ancienne base américaine, a accueilli plus de 800 visiteurs. Autre chiffre évocateur, les 439 adhérents et les 64 personnes présentes lors de l'assemblée générale.

Jean-Jacques Bérenguier est donc un président satisfait et il a tenu à le faire savoir. « *Tout va bien pour notre association tant sur le plan financier que sur le nombre des adhérents.* » Mais pas question de s'endormir en cours de chemin. Pour 2022, et en attendant 2023, qui verra l'inauguration du lieu de mémoire de la présence militaire dans l'Indre, le programme s'annonce chargé.

Le Quonset américain

Jean-Jacques Bérenguier évoque notamment « *l'édification du Quonset* », emblématique bâtiment en tôle qui a servi d'hébergement aux Amé-



Jean-Jacques Bérenguier se propose de faire découvrir le centre de mémoire.

(Photo archives NR)

ricains de la période 1951-1967. « *Nous allons également changer d'entrée. Elle se fera prochainement du chemin de Beaumont, l'entrée actuelle s'avérant trop dangereuse. Nous souhaitons également ouvrir nos portes à d'autres associations sans leur faire payer de cotisation. L'ambition est de créer un véritable réseau associatif qui permet notamment de mutualiser les efforts.* »

Freiné par le Covid, le parcours citoyen, qui permet d'ac-

cueillir des classes de 3^e, devrait repartir de plus belle. « *Nous lançons d'ailleurs un appel aux professeurs de 3^e. Qu'ils nous contactent.* »

Enfin, l'actif président tient à rappeler que le centre de mémoire est ouvert le mercredi, et que des visites guidées et gratuites y sont proposées à 9 h 30 et à 14 h 30, sur réservation.

Bruno Mascle

Contact : tél. 06.72.69.30.40.